

8 Société et Culture

Alliance chrétienne/En prélude au séminaire international UPHEAC

Les hommes de Dieu font le point

SNN
Libreville/Gabon

L'ÉGLISE de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon abrite, du 30 mai au 2 juin 2019, un séminaire international de l'Union panafricaine des hommes de ladite institution religieuse (UPHEAC).

Placée sous le thème " *Cessez d'être négligents car, vous avez été choisis par*

l'Éternel pour vous tenir à son service", cette rencontre a été présentée au public, hier, à la faveur d'une conférence de presse à l'Église de l'Alliance chrétienne de la SNI-Owendo. L'objectif de cet échange avec les médias était, selon les organisateurs dont le Révérend Nkori Okoumi, de vulgariser cet événement auprès de la population gabonaise, et de susciter sa totale participation. En effet, pendant plusieurs jours, les participants



Les responsables de l'église de l'Alliance chrétienne du Gabon lors de la conférence de presse.

à ce grand rendez-vous verront leur foi revigorée, tant sur le plan spirituel que scientifique. Il sera notamment question, pour eux, de participer à des ateliers en rapport non seulement avec la thématique, animés par l'orateur principal, le Dr N'Guessan de Côte d'Ivoire, mais aussi d'être éduqués sur des sujets d'actualité tels que " *le cancer de la prostate*" et " *la gestion de la vie sexuelle de l'homme*". Ces thèmes seront également

débatués avec les Drs Adrien Mougougou et Stanislas Bat-selili.

Notons que l'Union panafricaine des hommes des Églises de l'alliance chrétienne (UPHEAC) est un mouvement qui œuvre pour étendre l'évangélisation dans le monde. Elle a été créée le 2 février 2002 au Gabon. Laquelle en assure actuellement la présidence et la trésorerie générale. L'Union compte à ce jour 14 pays africains membres.

Fêtes des Mères/ 1er siège du 4e arrondissement...

Des présents à plusieurs centaines de mamans

J.K.M
Libreville/Gabon

LE député du 1er siège du 4e arrondissement de la commune de Libreville, Pierre Séverin Ndong Ekomi, a mis les petits plats dans les grands pour commémorer de la plus belle des manières la Fête des mères, à travers sa circonscription électorale. C'était dimanche le 26 mai dernier. Accompagné du ministre délégué Arsène Édouard Nkoghe, il a loué et magnifié les actions que " *ses mamans* " mènent quoti-



Le député Pierre Séverin Ndong Ekomi remettant un présent à une mère.

diennement au profit de leurs familles et, partant, de la nation tout entière, en remettant des présents

à plusieurs centaines de mères et veuves. C'est au pas de charge qu'il a sillonné sa circonscrip-



Les mamans venues à Awendjé à l'appel de leur élu.

tion électorale, en commençant par Gabon-Store, puis Awendjé et, enfin, son quartier général, situé au Pont-

d'Akébé. À chaque étape, l'ambiance était à son comble. Tout particulièrement lorsque " *le fils chéri* "

s'est mêlé à " *ses mamans*" pour exécuter des pans de danse.

À l'entendre, " *cette modeste manifestation qu'il a initiée au profit de ses mamans s'inscrit dans le droit fil de la politique de solidarité, d'entraide et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Lequel a fait de la promotion et l'autonomisation de la femme gabonaise un des axes majeurs de son action.*" De manière unanime, les mères du 1er siège du 4e arrondissement de Libreville ont " *remercié leur fils pour cette belle initiative, tout en lui réaffirmant leur soutien et attachement à son action.*"

... au 3e arrondissement...

Les mamans de Plein-ciel et Belle-Vue 3 honorées

J.F.M
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION des jeunes émergents volontaires (Ajev) du 3e arrondissement, dirigée par Berlain Otounga, n'a pas manqué l'occasion de la



Vue partielle du don apporté aux mamans du 3e arrondissement de Libreville par les jeunes émergents.

Fête des mères pour honorer celles des quartiers Plein-ciel et Belle-vue 3. Les membres de cette association ont apporté plus de soixante sacs de produits de première nécessité aux mamans de cette partie de la capitale.

Cette action intervenait après l'opération de salubrité à l'école publique de Belle-vue 3, et la journée

citoyenne au PK 5, deux événements à l'actif de cette organisation. Au total, plus de cinquante mères, notamment celles du troisième âge et de jeunes filles-mères, ont bénéficié de l'acte de générosité de la cellule Ajev du

troisième arrondissement. Visiblement satisfaite, Jacqueline Nganga, parlant au nom des bénéficiaires, a remercié leurs bienfaiteurs, non sans émettre le vœu de voir ce genre d'initiative se reproduire régulièrement.

... et Akanda

Le PDS honore cent-cinquante mamans

A.N
Libreville/Gabon

CENT-CINQUANTE mamans du 2e arrondissement de la commune d'Akanda étaient à l'honneur, dimanche dernier, à l'occasion de la célébration de la Fête des mères. C'était au cours d'une cérémonie qui a eu pour cadre le quartier Avorbam, et initiée par les membres du bureau exécutif du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS). En présence du leader de cette formation politique, Me Séraphin Ndaot Rembogo. Les heureuses bénéficiaires ont reçu des présents composés de bassines, de denrées alimentaires.



Séraphin Ndaot congratulant les bénéficiaires.

Le coordonateur communal du PDS d'Akanda, Jean Boulingui, la représentante des femmes, la bâtisseuse Bénédicte Legogho, le trésorier national, Stéphane Ndaot, ont loué l'action de leur président. Lequel, comme ils l'ont dit, ne cesse de répondre de manière favorable aux sollicitations de ses compatriotes les plus vulnérables.

Le secrétaire général du PDS, Louis Ingongui, pour sa part, a situé l'assistance sur le but de cet événement qui, a-t-il expliqué, s'inscrit dans la droite ligne de magnifier les femmes dont la vocation première est de " *donner naissance pour agrandir le cercle familial*". Aussi, a-t-il clamé, " *les mères*

sont les véritables piliers de la famille."

Par la suite, il a exhorté les bénéficiaires " *à ne pas perdre de vue toute la confiance du président du PDS, dont le social constitue une préoccupation dominante, pour que l'on puisse apporter chacun sa force de citoyenneté et d'ardeur au développement de notre pays.*"

Il a, par ailleurs, profité de cette tribune pour présenter officiellement l'ensemble des conseillers ainsi que le maire adjoint du PDS, issus des dernières élections couplées d'octobre dernier.

A noter qu'au cours de cette manifestation, plusieurs artistes ont reproduit, à travers leurs prestations, les scènes de la vie exécutées quotidiennement par les mamans du monde entier.

